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Ramón Mendoza, uno de los más firmes 
aspirantes a la presidencia del Real Madrid, se 

encuentra en plena campaña electoral. Cada 
día recibe gran número de cartas de los socios 

que apoyan su labor y su futuro como 
presidente del Real Madrid. CISNEROS 

dialogó con Mendoza, uno de los 
presidenciables de la llamada «casa blanca» 

Ramón Mendoza, firme candidato 
a la presidencia del club blanco 

«HARÉ FUNCIONAR 
AL REAL MADRID 
COMO UNA 
AUTENTICA EMPRESA» 

En su amplio despacho de la 
Castellana, muy cerca del Ber-
nabéu, Mendoza, madrileño, 
casado y con seis hijos, comien
za habiéndonos de sus múlti
ples profesiones: empresario, 
abogado, periodista en sus 
tiempos y ahora con una sola 
mira, la de ser presidente del 
Real Madrid. 

—¿Por qué quiere ser presi
dente del Real Madrid? 

—Porque a diferencia de 
otros tengo una gran ilusión 
por ello y colma todas mis 
aspiraciones de viejo madridis-
ta. Llevo cuarenta y un años 
de socio. 

—¿Qué aprendió de Santiago 
Bernabéu? 

—De Bernabéu, figura irre
petible, con el cual estuve en 
sus últimos tiempos, aprendí 
autoridad, disciplina, discre
ción y seriedad por encima de 
todo. Con Bernabéu estuve 
algo más de un año en el cargo 
de vocal. Yo fui el último 
directivo de Bernabéu. 

—¿Por qué renunció a la pro
puesta de don Santiago de ser 
presidente del Real Madrid? 

—Yo entré muy tarde en esa 
Junta directiva y en ella había 
gente que ya llevaba más de 
veinte años, y yo pensé que ya 
no era útil para la entidad. Ese 
fue el único motivo. 

Madrid que está en una cam
paña preelectoral, cuando 
empiece la campaña en sí 
hablaré más alto. 

—¿No cree que al Real 
Madrid se le mira de una mane
ra especial después de haber 
tenido a Bernabéu en la presi
dencia? 

—En efecto, y por eso creo 
que van a ser unas elecciones 
de cierta importancia. 

en la unidad del Madrid, pero 
ha visto que el pacto era impo
sible, y por ello se mantiene al 
margen de las elecciones. 

EL EQUIPO 

—¿Cómo se va a presentar a 
las elecciones? 

—Yo tengo ya un gabinete 
fantasma, tengo un equipo 
directivo con los vicepresiden-

su imagen, se perdido gran parte de 
todo a nivel exterior» 

ha llegado 
intentarlo. 

momento de 

de 
—¿Qué piensa de los fichajes 
Di Stéfano y Amancio en el 

Seis mi l f i rmas le apoyan 

Ramón Mendoza es madrileño, está casado y 
tiene seis hijos 
Su profesión es la de empresario y abogado 

Lleva cuarenta y un años de socio en el club 
Se presenta candidato para colmar sus aspira
ciones de viejo madridista, acompañándole 
como vicepresidentes Eduardo Peña Abizanda, 
Nemesio Fernández Cuesta y Gregorio Paunero 
Su lema: «La imaginación al poder» 

«SOY SIN UNA PERSONA 
MIEDO 

—¿Le asusta el cargo de pre
sidente? . 

—No, yo soy una persona sin 
miedo y ya no me asusta nada. 

—Pero usted empezó muy 
fuerte su campaña, para luego 
pasar a un segundo plano. 

—Bueno, ésta es una guerra 
muy larga y yo estoy en pleno 
combate. 

—Pero las elecciones están a 
la vuelta de la esquina... 

—Las elecciones van a ser 
en septiembre y creo que van a 
ser las más largas de toda la 
historia del fútbol, ya que des
de marzo hasta septiembre hay 
que derrochar mucho tacto, 
paciencia y prudencia. 

—¿Con cuántas firmas cuen
ta en la actualidad? 

—Con unas 6.000, cantidad 
que considero importante. 

—¿Ha existido alguna pre
sión para relegarle a usted en 
esta lucha por la presidencia? 

—No, en absoluto. Ahí están 
las cartas. Recibo gran canti
dad día a día y ése es el resul
tado del trabajo realizado. Te 
puedo decir que hay gente que 
tiene su propia oficina electo
ral, yo soy un socio del Real 

gran abstención. El socio ha 
pasado de los compromisarios 

—¿Qué nos puede decir acer
ca de los compromisarios? 

—Creo que ha existido una 
al no haber entendido bien el 
tema al haberse montado con 
precipitación por parte de la 
actual Junta directiva, el resul
tado es que no han salido más 
de 150, es decir, menos del 10 
por 100 del censo de socios han 
acudido a los compromisarios y 
el resto ha habido que hacerlo 
por sorteo. Por eso, ahora esta
mos esperando que se convo
que la asamblea de compromi
sarios, que es la que tiene que 
decidir sobre la fecha de las 
elecciones. 

—¿Estas elecciones son 
democráticas? 

—Sí. 
—Hablemos de pactos. Usted 

admite que Saporta proponga a 
Luis de Carlos como presidente. 

—No, Saporta se mantiene 
neutral, él ha dicho que no 
participará en el proceso elec
toral. 

—¿Entonces cómo se explica 
la idea de Saporta de dejar a 
Luis de Carlos en la presidencia 

Sasando usted a la vicepresi-
encia? 
—Bueno, Saporta buscó un 

pacto entre los dos pensando 

tes y los vocales ya nombrados, 
y ya estamos trabajando en 
equipo. 

—¿Quiénes serían sus vice
presidentes? 

—Eduardo Peña Abizanda, 
Nemesio Fernández Cuesta y 
Gregorio Paunero. 

—¿Señor Mendoza, con tan
tos maestros se puede llegar a 
ser un adelantado en esto del 
fútbol? 

—Bueno, quizá se tenga más 
experiencia que otros. Nada 
más. 

—¿Cómo ve el fútbol en la 
actualidad? 

—Creo que hoy en día el 
fútbol es una empresa deporti
va y pienso que sociedades con 
presupuestos de más de 1.500 
millones no se pueden llevar 
como antes, ya que hay que 
organizar y estructurar muy 
bien toda la empresa. Por otra 
parte, pienso, sin ningún tipo 
de crítica, que así como los 
generales se retiran a los 
sesenta y cinco años y a los 
jueces y magistrados a los 
setenta, creo que a los setenta y 
seis, como tiene ya el actual 
presidente, ya va siendo hora 
de buscar otra persona con la 
necesaria fuerza, autoridad y 
garra para llevar una entidad 
como el Madrid y creo que me 

cuadro técnico blanco? 
—A mí, Di Stéfano siempre 

me ha parecido una persona 
apta para el Madrid, tenía que 
volver, aunque no sé si el 
fichaje habrá tenido tintes 
electoralistas. 

—¿No lo sabe? 
—Yo quiero ser bien pensa

do y creer que se han dado 
cuenta un poco más tarde que 
yo. Nada más. 

—¿Cree usted que los presi
dentes entienden tanto de fútbol 
como para hablar de fichajes? 

—No, yo creo que un presi
dente entiende lo que cual
quier aficionado que lleva 
veinte años en esto del fútbol. 
Creo que un presidente tiene 
aue asesorarse de una Junta 
directiva y del cuadro técnico. 

LUIS DE CARLOS 

—¿Qué le ha parecido la ges
tión de Luis de Carlos? 

—Creo que ha sido de tran
sición. Evidentemente era 
muy difícil sustituir a Santiago 
Bernabéu, pero en mi opinión, 
su gestión ha sido blanda y 
correcta, y en el aspecto nega
tivo recalcaría la pérdida de 
imagen que el Real Madrid ha 
tenido en los últimos cuatro 

años, sobre todo a nivel exte
rior. 

—¿Cree que Luis de Carlos 
aprovecha bien sus bazas elec
torales? 

—No lo sé, yo creo que se 
está equivocando y que debe
ría haberse marchado ya, para 
dar la imagen ética de que 
debe de competir en igualdad 
de condiciones con los demás 
precandidatos, y creo que 
deberían haber anticipado las 
elecciones y no esperar a estar 
en el sillón presidencial en el 
partido final del Campeonato 
del Mundo, que es lo que pare
ce ser que está buscando. Esto 
traerá como consecuencia que 
las elecciones se realicen con la 
Liga ya empezada, lo cual creo 
que es negativo. 

—¿Qué hay que hacer en el 
Real Madrid? 

—Creo que el Madrid tiene 
que encarar su futuro y hay 
que pensar en una gran socie
dad estructurada para 1990. 
Esto no quiere decir que el que 
venga vaya a estar diez o quin
ce años en el cargo; creo que 
un presidente no debe estar 
más de cuatro años en el pues
to. 

—¿Sería fácil para usted 
cambiar el hipódromo por la 
tribuna? 

—Sí, estoy decidido, el pri
mer día que llegue al Madrid, 
si llego, diré adiós a los caba
llos. 

—Su lema es la imaginación 
al poder. ¿No cree que esto se 
viene entendiendo mal y que 
está ya algo gastado? 

—Pienso que si no hay 
poder e imaginación no hay 
nada que nacer. Hace falta la 
imaginación y ejercer el poder. 

—¿Confía en ser el próximo 
presidente del Real Madrid? 

—Yo sólo confío en mí, y 
espero que los demás hagan lo 
mismo. Esa es mi gran expec
tativa de futuro. 

Antonio MERINO 
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TOROS El festejo fue organizado, como todos los años, por la Diputación 
de Madrid 

PALOMAR SE CONSAGRO EN LA 
CORRIDA DE BENEFICENCIA 

En medio de una expectación 
sin precedentes se celebró la 

tradicional corrida 
extraordinaria de Beneficencia, 
que resaltó un completo éxito. 
Ocupó la presidencia de honor 

el Rey don Juan Carlos, 
acompañado por su madre, la 

infanta doña María de las 
Mercedes, y el presidente de la 

Diputación, José María 
Rodríguez Colorado 

José Luis Palomar obtuvo 
un clamoroso éxito, que lo con
firma como la gran ñgura de la 
temporada. Se lidiaron reses 
de Victorino Martín, de Gala-
pagar, con trapío, mansos, 
correosos, difíciles. Antoñete: 
Algunas palmas y pitos, mez
clados con palmas. Ruiz 
Miguel: Oreja, silencio. José 
Luis Palomar: Oreja y oreja y 
salida a hombros. 

Los «Victorinos» salieron fia
ros y mansos. Antoñete, maes
tro, no estaba para la pelea. 
Jamás ha sido diestro de pelea. 
Lo suyo es otra cosa. Es arte y 
torería. Y así estuvo, sin 
pelearse, pero con arte y tore
ría. 

En cambio, Ruiz Miguel sí es 
hombre de pelea. Torero de 
pelo en pecho, curtido en mil 
batallas. El jueves aguantó 
mecha en unos redondos y 
naturales al segundo y Madrid, 
que ama a este diestro recio, de 
escasas calidades, le regaló una 
oreja. En el quinto estuvo bre
ve y eficaz. 

Palomar es un valiente. 

La gran faena de Palomar hizo las delicias de los asistentes a la corrida de Beneficencia 

Ocuparon la presidencia de honor el Rey don 
Juan Carlos y el presidente de la Corporación 

provincial, José María Rodríguez Colorado 

Palomar concibe el toreo, defi
ne y remata. Desde el primer 
capotazo hasta el volapié en 
dos tiempos, hundiendo el 
estoque por el hoyo de las agu

jas, Palomar es torero. La fae
na al tercero fue honda, corta, 
intensa. El volapié, cumbre. 
En el sexto se superó. Muleta-
zos hondos, con temple, lentos. 

Baja la mano, erguida la plan
ta, leve y armonioso juego de 
cintura. Palomar es un valien
te y tiene arte y tiene gracia. 
Concibe, define y remata. 
Palomar se consagró. ¡Torero! 

La corrida de la Beneficen
cia 82 pasará a la historia. La 
Diputación se apuntó un gran 
tanto. 

Jorge LAVERON 

El próximo domingo, día 27, 81 edición en la 
modalidad de íondo en carretera 

EL CAMPEONATO DE 
ESPAÑA DE CICLISMO, 

EN TORRE JON 
Recorrerá un total de 210 kilómetros a lo largo 

de los pueblos limítrofes 
El domingo 27 de junio se va 

a celebrar en Torrejón de 
Ardoz y su comarca la 81 edi
ción del Campeonato de Espa
ña de fondo en carretera para 
ciclistas profesionales. 

El Club Ciclista Torrejón, a 
cuyo cargo corre el esfuerzo 
organizativo, tiene una histo
ria corta e intensa. Fundado 
por 25 socios el 20 de enero de 
1971, ha puesto en marcha 
carreras de la importancia de 
un Campeonato de España en 
su categoría profesional en el 
año 1975, dos etapas de la 
Vuelta a España, años 78 y 81, 
y treinta carreras anuales de 
categorías inferiores, así como 
35 salidas cicloturistas. A tra
vés de estos años la entidad, 
creada fundamentalmente 
para la formación de ciclistas, 
na ido incrementando su nú
mero de socios hasta llegar a 
los seiscientos, con los que aho
ra cuenta. Tiene, además, 75 
licencias federativas y 45 de 
cicloturistas. 

El club solicitó la organiza
ción del campeonato del mun
do de fondo en carretera, que, 
como se sabe, se celebra el pró
ximo año en nuestro país. 
Hubo que ceder ante los dine
ros de Cataluña, que será don
de finalmente se dispute la 

carrera. Los esfuerzos se cen
tran ahora en la construcción 
de ese velódromo que, con la 
colaboración del Ayuntamien
to, Diputación y Consejo Pro
vincial de Deportes, el Club 
Ciclista Torrejón lleva ya por 
muy buen camino. 

EL CAMPEONATO DE 
ESPAÑA 

El Campeonato de España 
de fondo en carretera es la 
carrera más tradicional del 
calendario español. Desde 1897 
se viene celebrando cada año, 
con la sola excepción de 1937. 
Ostenta el récord de victorias 
el catalán Mariano Cañardo, 
que lo ha hecho en cuatro oca
siones, por tres del corredor de 
Madrid Antonio Suárez. 

La carrera del domingo es 
una carrera dura, como ya es 
costumbre en esta prueba. Un 
perfil «rompepiernas» y el 
calor que seguramente acom
pañará a los ciclistas durante el 
recorrido serán los responsa
bles de que de los 75 partici
pantes sólo la mitad de ellos 
lleguen a la meta. 

Los 210 kilómetros de reco
rrido tienen dos puntos álgi
dos: la subida de Torres de la 
Alameda a Pozuelo del Rey, 
donde se alcanza la cota más 

campeonato 
deespaña 
fondo en carretera 

Este es el itinerario que recorrerán los participantes 
alta de la carrera, y los fuertes 
repechos que desde Paracue-
llos conducen a Ajalvir. Estas 
dificultades han de superarse 
por dos veces. 

La carrera está hecha para 
un corredor completo y que se 
encuentre ahora en su mejor 
forma. No vale, pues, hablar de 
especialistas, puesto que el 
recorrido es de una gran varie
dad. Los corredores «locales» 
Rupérez, Camarillo, Alfonsel, 
Ubeda, Magro, De la Peña e 
incluso Arroyo van a contar 
con el apoyo de la afición. 
Frente a ellos —aunque no 

debe pensarse en dos grandes 
bloques, ya que los que man
dan son los equipos comercia
les— Eulalio García defenderá 
el título que conquistó el año 

Easado. Marino Lejarreta, 
aguía —con muchas posibili

dades en caso de llegada en 
frupo—, Alberto Fernández, 

uan Fernández y Martínez 
Heredia completan este rami
llete de favoritos. No sería 
demasiado sorprendente que el 
vencedor no se encontrara 
entre ellos. 

Fernando CABEZAS 

Noticias 
del fútbol 

EL PARLA 
ASCIENDE 

A SEGUNDA 
DIVISIÓN 

Por fin los negriazules de 
la A. D. Parla han conse
guido la notabilísima haza
ña de aupar al club parleño 
a la categoría superior, tras 
derrotar a su oponente, el 
Orihuela, por 3-1, primero 
en el Municipal de Parla y 
de igualar a dos tantos en el 

Alejandro Adrián de Miguel, 
entrenador del Parla 

terreno de los alicantinos, 
en un encuentro salpicado 
de irregularidades. 

'Realmente esta fase de 
promoción era bastante 
difícil, pero, como siempre, 
el equipo ha respondido a la 
perfección en todas sus lí
neas. 

LEGANES: Hace varias 
fechas se inauguró la ilumi
nación del Campo Munici
pal. 

GETAFE: Ha contratado 
como entrenador a Félix 
Barderas Sierra (Felines), 
jugador que fue en tiempos 
del Rayo. De momento no 
parece que haya más nove
dades. 

CARABANCHEL: La 
noticia es la incorporación a 
su secretaría técnica de 
Carlos García Bosque, que 
desempeñó dicho cargo 
anteriormente en el At. de 
Pinto con notable éxito. Su 
jugador García Baratas es 
pieza codiciada por varios 
equipos. 

ALCALÁ: Han sido tras
pasados al Real Zaragoza 
sus jugadores Baldo y Toni 
Felipe. Carrasco pasó al 
Real Oviedo. 

En el capítulo de altas 
figura la incorporación del 
delantero centro del Osasu-
na Azcona y del barcelonis-
ta Manolo. 

Sanchidrián, del Cara-
banchel, ha sido sometido a 
prueba y parece que su 
richaje se llevará a cabo 
pronto. 

CIEMPOZUELOS: Ha 
sido baja su entrenador 
Emilio Cruz, que ha fichado 
con el Zamora, de Segunda 
B. 

ALCOBENDAS: Santiago 
Alonso será el nuevo presi
dente para un mandato de 
cuatro años. Su intención es 
sanear la economía del club 

Í
r situar al cuadro local en 
a Segunda B. 

TROFEO DE LA AMIS
TAD: Resultados de las últi
mas jornadas: Carabanchel, 
3; Alcorcón, 2. Carabanchel, 
3; Moscardó, 2. Móstoles, 0; 
Carabanchel, 2. 

Después de estos resulta
dos se destaca como firme 
fanador el cuadro del Cara-

anchel. 

P. J. GARCÍA 
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